

Mesdames et messieurs, bonsoir, voici les titres de l'actualité :

-

Le point sur l'affaire Luperto

-

Menaces de blackout : après deux mois d'hiver, nous ferons le point

-

Epidémie d'Ebola : un 125e cas suspect en Belgique

Nous commençons donc comme tous les soirs avec l'affaire Luperto : comme tous les autres jours depuis trois mois, nous ne savons pas si l'ex-bourgmestre de Sambreville a été entendu par les enquêteurs, et si jamais c'est le cas, ni où ni à quelle heure. Par contre, nous avons retrouvé en exclusivité la femme de ménage qui nettoyait les toilettes de l'aire de repos de Spy l'an dernier, voici son témoignage (en exclusivité, donc).

- *Madame, vous étiez chargée de la propreté des toilettes hommes sur l'aire de repos de Spy,*

entre avril et novembre dernier ?

- Ouais, c'est ça.

- Pouvez-vous nous dire si vous avez remarqué des choses... disons anormales ?

- Hein, anormales comment... ?

- Des allées et venues bizarres...

□ - Ben, dans les toilettes, les gens vont et viennent, hein, c'est pas vraiment bizarre...

- Oui, mais des comportements...disons à caractère sexuel ?

- Ah oui, une fois, y a un gros lourd qui m'a draguée et quand je l'ai envoyé péter il m'a proposé de l'argent, alors j'ai dit, quoi, tu me prends pour..". (coupure de son)

Ah, je crois qu'on a été coupés... Je vous rappelle que c'était une exclusivité de notre chaîne. Bon, nous allons passer au sujet suivant : le black-out. Comme vous vous en souvenez certainement, cela fait trois mois qu'on vous bassine avec les risques de black-out électrique. J'ai à mes côtés notre spécialiste. Alors dites-nous, au jour d'aujourd'hui, où en sommes-nous ?

- *Eh bien, deux mois après le début de cet hiver tant redouté, malgré tous nos efforts nous n'avons pas encore assisté à la moindre coupure...*

- *Pas une seule, vous êtes sûr ?*

- *Absolument ! Même pas dans la salle des fêtes du petit village du fin fond du Luxembourg, rien.*

- *Est-ce qu'on peut dire que c'est dû à l'efficacité des mesures d'économie décidées par le gouvernement ?*

- *Euh non, pas vraiment, parce que ces mesures sont encore en discussion...*

Merci à vous, et nous passons immédiatement à notre troisième sujet. Un nouveau cas suspect de maladie d'Ebola a été détecté à Bruxelles-National ce matin. Nous rejoignons immédiatement notre envoyé spécial sur place. Alors dites-nous, que s'est-il passé exactement ?

- *Eh bien, l'unique passager du vol spécial revenant de Sierra Leone – ce vol qui a permis d'expulser hier 300 sans papiers d'un coup – s'est soudain senti mal en mettant les pieds sur le tarmac. Une équipe spéciale est aussitôt intervenue avec une ambulance équipée et l'homme a été transporté à l'hôpital Saint-Pierre, qui a désormais l'habitude de ce genre d'interventions en urgence et...*

- Je me permets de vous couper car je reçois à l'instant une dépêche avec le résultat des tests médicaux : il semble qu'il s'agissait d'une fausse alerte, comme dans les 124 cas précédents. Il faut signaler quand même que dans les pays africains touchés, on vient de franchir la barre symbolique des 10 000 morts, mais nous n'avons plus le temps de nous attarder sur cette information. Juste un dernier mot avant de passer à l'actualité sportive, bien chargée comme tous les soirs. Le groupe PS à la Chambre vient d'annoncer qu'il était prêt à démarrer la

Le JT du 30 février 2015

Écrit par Administrator

Vendredi, 14 Novembre 2014 15:46 - Mis à jour Vendredi, 14 Novembre 2014 16:05

discussion qui devrait mener à la fixation d'une date pour lancer le projet de la table-ronde concernant la possibilité d'ouvrir le débat sur la reconnaissance éventuelle de l'Etat palestinien. Et maintenant, place au football !